



## Flash de mercado. Febrero 2025: Inicia la guerra comercial con EE.UU., México, Canadá y China

Noticias actualizadas a las 8:35 a.m. del 03 de febrero de 2025, hora de El Salvador

El dólar subió y las acciones cayeron cuando el inicio de los aranceles estadounidenses marcó el inicio de una guerra comercial que amenaza el crecimiento económico en todo el mundo. En monedas, el dólar se fortaleció hasta un 1,3% contra sus principales pares, cotizando cerca de un máximo de dos años, antes de reducir parte del avance. El presidente Donald Trump anunció aranceles a Canadá, México y China, y advirtió que se avecinan gravámenes europeos. El dólar canadiense cayó a su nivel más bajo desde 2003 y el euro se debilitó. El yen, por su parte, ganó terreno, lo que sugiere que algunos inversores aún ven valor en la moneda japonesa como un refugio en tiempos de turbulencia.

El impacto de los aranceles repercutió en los mercados globales. Los futuros del S&P 500 cayeron un 1,6%, mientras que los precios del petróleo estadounidense subieron por las preocupaciones sobre una interrupción del suministro. Las acciones de los fabricantes de automóviles europeos cayeron, con Volkswagen AG y Stellantis NV perdiendo más del 5%. Las criptomonedas también se vieron afectadas, ya que el ethereum se desplomó un 12% en un movimiento generalizado para alejarse de los activos de riesgo. En renta fija, el rendimiento del Tesoro a 10 años se cotizaba en 4.51%, menor al 4.54% con el que cerró el viernes.

La medida de Trump es el mayor acto de proteccionismo realizado por un presidente estadounidense en casi un siglo, con efectos en cadena, sobre todo, desde la inflación hasta la geopolítica y el crecimiento económico. Los mercados emergentes también sufrieron grandes pérdidas. El peso mexicano se debilitó más de un 1%. El rand sudafricano se desplomó después de que Trump dijera que EE.UU. suspendería toda financiación futura al país debido a una nueva ley que permite al Estado confiscar tierras privadas en beneficio del interés público. En materias primas, el crudo WTI subió cerca de un 2%. Como reflejo de las expectativas de que las refinerías se enfrentarán a mayores costos, los futuros de la gasolina subieron hasta un 6,2% en Nueva York.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.39% a un precio de 104.25%.